



### Cienfuegos: otro paso en la institucionalidad del país

Una jornada en que se consolida aún más la institucionalidad del país que se refrenda desde la Carta Magna de la República de Cuba, una jornada en que se avanza, un paso más, en el perfeccionamiento de los órganos del Poder Popular.

Así puede resumirse la jornada sabatina en la que, como en todo el país, en Cienfuegos tomaron posesión de sus cargos el Gobernador, Alexandre Corona Quintero y la Vicegobernadora, Yolexis Rodríguez Armada. De manos de las autoridades electorales recibieron sus respectivos certificados de elección, mientras que la integrante del Consejo de Estado, Susely Morfa González, los declaró en posesión de sus cargos.

Con la presencia de Roberto Morales Ojeda, integrante del Buró Político y Viceprimer Ministro y Félix Duarte Ortega, primer secretario del Partido, transcurrió este acto que no deviene uno más sino un momento de significativa importancia, pues se ratifica el mandato constitucional y la voluntad de los cubanos de continuar adelante.

El Gobernador, Alexandre Corona Quintero, al hacer uso de la palabra agradeció la confianza depositada en ellos, reconoció el quehacer de la compañera Mayrelis Pernía Cordero quien cesó en sus funciones como presidenta de la Asamblea Provincial y ratificó el compromiso de “trabajar por servir al pueblo con infinita lealtad. Es servir a la Revolución”.

En video || ["Exigente y humana", así describen a Mayrelis Pernía sus compañeros](#)



De igual manera quedó constituido el Consejo Provincial del Poder Popular, integrado por derecho propio, por los Presidentes y Vicepresidentes de las asambleas municipales, además de los Intendentes recién designados. También se presentó a la estructura administrativa que auxiliará al Gobernador, de manera provisional, integrada por la dirección de cuadros, cinco coordinadores de programas y objetivos, una secretaría y una unidad presupuestada de servicios internos.

Al resumir el acto de toma de posesión, el integrante del Comité Central, Félix Duartes Ortega reconoció la complejidad del proceso que se ha asumido y extendió la felicitación a quienes asumen tan alta responsabilidad.

El máximo dirigente partidista en la provincia exhortó a “poner el mayor empeño en llevar la práctica de manera creadora los preceptos establecidos para el funcionamiento de las nuevas estructuras para alcanzar los propósitos definidos, conscientes de la trascendencia política en los momentos actuales del país”.



**Gobernador: Alexandre Corona Quintero**

**Fecha de Nacimiento:** 13/11/1972

**Edad:** 47 años

**Sexo:** Masculino

**Color de la Piel:** Blanca

**Nivel Escolar y Especialidad:** Superior, Licenciado en Derecho

**Organizaciones Políticas y de Masas:** PCC, CTC, CDR

En 1995 concluye los estudios universitarios en el Instituto Superior del MININT en Villa Clara e inicia su vida laboral como Oficial de dicha institución. A partir de 1997 inicia su tránsito por diferentes cargos de dirección en el sector de la Industria Pesquera, desde Subdirector de la Estación de Alevinaje hasta Director General en las Empresas EPICEN y YAGUACÁN.

En el año 2006 fue promovido al cargo de Vicepresidente del Consejo de la Administración Provincial del Poder Popular en Cienfuegos y a partir del 2008 es electo Vicepresidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular en ese territorio, hasta la actualidad.

Ha recibido, entre otros reconocimientos, las Monedas Conmemorativas por el XL

Aniversario de la Constitución de los Órganos del Poder Popular y por el 200 Aniversario de la Ciudad de Cienfuegos.

Es Máster en Dirección y cursó los Diplomados en Seguridad y Defensa Nacional y en Administración Pública.

### **Vicegobernadora: Yolexis Rodríguez Armada**

**Fecha de Nacimiento:** 13/04/1971

**Edad:** 48 años

**Sexo:** Femenino

**Color de la Piel:** Blanca

**Nivel Escolar y Especialidad:** Superior, Licenciada en Contabilidad y Finanzas

**Organizaciones Políticas y de Masas:** PCC, CTC, CDR, FMC

En su etapa estudiantil, fue miembro del secretariado Municipal de la FEEM y su Presidenta en el Municipio de Cienfuegos, participando en el VII Congreso de la organización.

En 1993 comienza su vida laboral en la Empresa de Microbrigada Social, ocupando las responsabilidades de Auxiliar de Contabilidad, Contador y Especialista B en Contabilidad.

En 1998 se traslada a la Escuela de Hotelería y Turismo en Cienfuegos, desempeñándose en los cargos de Auxiliar de Contabilidad, Contadora, Especialista en Contabilidad y Costo, Especialista en Gestión Económica, Profesora y Especialista Ramal. En el 2016 es promovida a Subdelegada del Ministerio de Turismo en la provincia.

Posee la Especialidad en Gestión Contable Financiera. Es la Organizadora de la Zona de los CDR en su lugar de residencia

**Relacionado** || [Nuevas estructuras del Poder Popular en Cuba: no hay ruptura, sino continuidad](#)